
 
 

Protokollauszug 
aus der 

38. öffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 20.06.2018 

 
öffentlich 
Top 4.1 Weiternutzung Rechenzentrum 

17/SVV/0536 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Heuer eröffnet den Tagesordnungspunkt und übergibt Frau Schulze das Wort.  Frau Schulze 
bittet um Abstimmung des Tagesordnungspunktes, um es von der Tagesordnung zu nehmen. 
Herr Schüler wirft ein, dass sich der Antrag seiner Ansicht nach durch Verwaltungshandeln erle-
digt habe. Herr Dr. Wegewitz stellt einen Antrag zur Geschäftsordnung „Die DS 17/SVV/0536 
nimmt der Ausschuss für Finanzen zur Kenntnis und erklärt ihn durch Verwaltungshandeln für 
erledigt“. Dieser Antrag zur Geschäftsordnung wird durch die anwesenden Ausschussmitglieder 
mehrheitlich angenommen.  
 
Der Ausschuss für Finanzen empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung die Vorlage zur 
Kenntnis zu nehmen und durch Verwaltungshandeln als erledigt zu erklären. 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 4 
Ablehnung: 1 
Stimmenthaltung: 0 
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